

Jahresbericht VfL 1860 Sportfreunde Bad Neustadt

1. Mannschaft

Nach dem aufreibenden Saisonfinale 2017 / 2018 als wir uns vom Trainerteam trennen mussten um erst mit einem Sieg im letzten Auswärtsspiel den Klassenerhalt zu sichern, wollten wir uns auf eine ruhigere Saison 2018 / 19 einstellen.

Der personelle Aderlass vor der Saison machte aber allen klar, dass schwere Zeiten auf uns zukommen. 9 Spieler verließen uns vor der Saison, 3 weitere in der laufenden Saison. 4 Neuzugänge stehen dem gegenüber.

Der Kader ist sehr ausgedünnt und wir ringen um jeden einzelnen Mann.

Trainer Bernd Sitzmann holt das Beste aus der Mannschaft heraus, was nur möglich ist.

Unsere einzige Chance wäre es, über ein siegreiches Relegationsspiel die Klasse zu halten.

Ob es in der kommenden Runde eine VfL 1860 Sportfreunde Herrenmannschaft geben wird, ist fraglich. Unsere Mannschaft ist überaltert und der Kader zu dünn.

Wir streben eine Spielgemeinschaft an.

Verhandlungen dazu laufen.

Der Ball liegt in diesem Falle bei unserem (hoffentlich) zukünftigen Partner.

Benedikt Kolb

3.4.2019

Jahresbericht der Fußballabteilung Jugend 2018

U7 Junioren Bambini´s

Im ersten Halbjahr 2018 konnten einige Turniere gewonnen werden, für das zweite Halbjahr wurde nach einem neuen Trainer gesucht. Hierzu wurden einige Gespräche mit Spielern der 1. bzw. 2. Mannschaft und einigen Eltern geführt. Leider ohne Erfolg. Daher wurde das Training bis zur Hallensaison nur sporadisch von Marco angeboten und es wurde erstmals seit Jahren keine Mannschaft für die Runde gemeldet.

In der abgelaufenen Hallensaison konnten wir an drei Turnieren teilnehmen, hier stand vorrangig der Spaß für die Kids im Vordergrund.

Aktuell nehmen 10 bis 14 Kids am Training teil (Tendenz steigend), dass durch Monika und Marco Schubert geleitet wird.

U9-Junioren

Die U9 bestand aus zwei Mannschaften (Jahrgang 2009 & 2010) diese nahmen in der Rückrunde 2018 an einigen Turnieren teil, diese wurden mit guten Ergebnissen abgeschlossen. Das Training wurde durch Heiko Breitingner, Michael Schmidt und Marco Schubert geleitet.

Für die neue Saison 2018/2019 (2.Halbjahr 2018) wurden wieder zwei Mannschaften (Jahrgang 2010 & 2011) gemeldet und diese schlugen sich bisher sehr gut.

Bei dem Hallenturnier in Mellrichstadt konnte der 1 Platz belegt werden.

Aktuell werden die 14 bis 18 Jungs von Marco Schubert und Thomas Betz betreut. Michael Schmidt bietet für die Jungs wieder ein Zusatz Training an, dieses wird sehr gut angenommen.

U11-Junioren

Die U11 wurde in der abgelaufenen Saison Rückrunde 2017/2018 von Dimitrij Trupp und Eduard Straub trainiert. Es konnten einige sehr gute Erfolge gefeiert werden. Darunter der Sieg im Sparkassen Pokal.

In einem spannenden Finale gegen den TSV Großbardorf konnten sich die Jungs verdient mit 2:1 durch setzen.

Aktuell werden die Kids von Heiko Breitingner und Artur Schell betreut
Bei dem Hallenturnier in Mellrichstadt konnte ebenfalls der 1 Platz belegt werden.

U13-Junioren

Die U13 wurde in der abgelaufenen Saison Rückrunde 2017/2018 von Eugen Trupp und Steffen Ruth trainiert.

Auch hier konnten wie bei den anderen Teams einige Erfolge gefeiert werden.

Aktuell werden die Kids von Eugen Trupp, Dimitrij Trupp und Eduard Straub trainiert.

Nach derzeitigem Stand wird es beim VfL 1860 Sportfreunde Bad Neustadt folgende Mannschaften für die neue Saison 2019/2020 geben:

U7	Bambini´s	Trainerteam	noch offen
U9	F-Jugend	Trainerteam	Marco Schubert und Thomas Betz
U11	E-Jugend	Trainerteam	noch offen
U13	D-Jugend	Trainerteam	Dimitrij Trupp, Eugen Trupp Eduard Straub und Artur Schell

Wir benötigen dringend ein paar neue Trainer für die kommende Saison.

Ich möchte mich bei meinen Trainern und dessen Frauen recht herzlich bedanken ohne diese wären unser Sommerturnier und Hallengala nicht so ein Erfolg gewesen.

Gez. Jugendleiter
Marco Schubert